当所職員における新型コロナウイルス感染発生と対応について

当所の職員 1 名が、新型コロナウイルスに感染していることが昨日 12 月 30 日(水)に判明いたしました。当該職員は、同居家族の陽性が判明したため、12 月 29 日(火)に PCR 検査を受けた結果、昨日 12 月 30 日(水)に陽性(発症日 12 月 23 日 (水))と判定されました。

当該職員は勤務期間中は常時マスクを着用しており、発熱等もなく健康状態に特に問題はありませんでした。

当該職員への聞き取りによる所管保健所の見解では、濃厚接触者にあたるお客様及び役職員はいないと判断をいただいております。

当所は所管保健所に相談し、既に以下の感染拡大防止策を実施しております。

● 12 月 31 日(木)に、所管保健所の指導に基づき事務所内消毒を実施いたしました。

今後につきましては、所管保健所をはじめ関係機関と連携し、お客様、役職員・ご家族の安全確保を最優先に、会議所内外への感染拡大防止に向けて最大限努力して参る所存です。皆様方には多大なるご迷惑をお掛けしますことをお詫び申し上げますとともに、何卒ご理解・ご協力賜りますようお願い申し上げます。